

GORRON: SERAP-GRUPPE HAT FESTEN BODEN IN BRASILIEN GEWONNEN

Die Gruppe der französischen Gemeinde Gorron unter der Leitung von Eric Boittin setzt ihre Entwicklung fort. Im September 2016 erwarb sie ein Werk in Brasilien, wodurch sie ihre Präsenz in Lateinamerika stärken konnte.

Das kleine Produktionswerkstatt von Milchtanks, die in den frühen 60er Jahren im Ort Pontmain von Michel Boittin, Vater von Eric, gegründet wurde, hat sich deutlich vergrößert. Heute ist die Gesellschaft für landwirtschaftliche Entwicklung und Produktion (SERAP) auf allen Kontinenten anwesend. Nach der Errichtung seiner Niederlassungen in Indien im Jahr 2009 und in Mexiko im Jahr 2015 hat der Betrieb aus Gorron seine Präsenz in Lateinamerika durch den Erwerb von Plurinox, der Hersteller von Milchkühltanks und Behältern für industrielle Prozesse (Herstellung von Eis, Kosmetik, Blutlagerung usw.) stärken können.



Eric BOITTIN, Präsident - Generaldirektor der SERAP-Gruppe.

"Wir exportieren auf den brasilianischen Markt seit 1996. Aber 1998 hat die Regierung im Zusammenhang mit der Krise eine Schutzpolitik gestartet, durch die Einfuhrwaren mit Zoll von 30% belegt wurden. Es dauerte zwei Jahre, um die letzte Bestellung bezahlen zu können. Infolgedessen geschah in der Zeit von 1998 bis 2009 nichts."

Eric Boittin

Dennoch möchte die SERAP-Geschäftsführung ihre Präsenz auf diesem vielversprechenden Markt, der fünftgrößter Milchproduzent weltweit ist, erhalten. Es wurde vorgeschlagen, dass der Hersteller von Behältern mit kleinem Fassungsvermögen jährlich 2-3 großvolumige Behälter (6 bis 12.000 Liter) kauft. *"Dieser Partner produzierte Behälter mit kleiner Menge, um die Nachfrage auf dem Markt zu decken, der 800.000 Kleinbetriebe umfasst, die ein Gebiet belegen, welches doppelt so groß wie die Fläche Europas ist."* Er hatte keine Ausrüstung zur Herstellung von großen Behältern und er war nicht daran interessiert, in Maschinen zur Herstellung der Produktion zu investieren, die nur 1% der Industrie ausmacht.

Wenn die SERAP-Gruppe in die Zukunft blickt, wird sie auch den französischen Markt nicht vergessen. Im Zeitraum von 2016 bis 2017 eröffnete sie Fertigungslinien zur Herstellung von Produkten für die Kosmetik- und Pharmaindustrie in Macon. *"Dies ist eine strategische Entscheidung, Macon liegt in der Nähe von Lyon und dem Chemiekorridor."* Das Geheimnis der SERAP-Gruppe ist folgendes: **Zur richtigen Zeit am richtigen Ort zu sein.**

Artikel von D.J.

le Courrier
DE LA MAYENNE

RÉDACTION LAVAL : 02 43 59 10 40 RÉDACTION MAYENNE : 02 43 04 11 25

Über Groupe SERAP

Groupe SERAP, dessen Sitz in Gorron ist, im Herz des größten Milchproduktionsbereiches von Frankreich, beschäftigt 500 Personen und führt gegenwärtig 4 Produktionsstätten, die sich in Frankreich, Indien, Mexico und jetzt in Brasilien befinden. Fachunternehmen in aus Edelstahl Kesselschmiede und thermischen Austauschern ist Groupe SERAP der 2.te Hersteller weltweit für Milchkühltanks am Bauernhof, und Marktführer in Frankreich und in mehreren ausländischen Ländern. Groupe SERAP wird in mehr als 80 Ländern dank seines breiten unabhängigen Händlernetzwerkes vertreten, deren Händlern dank den Produktionseinheiten und ihren Vertriebstöchterunternehmen unterstützen. www.groupeserap.com

Über Plurinox Indústria e Comércio LTDA PLURINOX

Indústria e Comércio Ltda., dessen Sitz in Batatais ist, neben dem Zuckergebieten von Ribeirão Preto und den Milchgebieten von Minas Gerais und im West-Mitte, in Brasilien, beschäftigt über 120 Personen. PLURINOX, mit 33 Jahren Existenz, ist der unumgängliche Marktführer in der Herstellung von aus Edelstahl hergestellten Milchkühltanks, genau so ist es Marktführer in der Herstellung von einer breiten Produktpalette von industriellen Tanks für die großen Molkereien aber auch in den Bereichen Nahrungsmittel, Pharmazeutika, Chemie, und Kosmetik. PLURINOX besitzt einem guten Händlernetzwerk auf dem ganzen brasilianischen Gebiet und verfügt über bedeutendsten Referenzen in der Nahrungsmittelindustrie. www.plurinox.com.br